\$1.034.400 Ocupación:

12.600 4.200 4.200 49,13%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 14

## **Vecinos siguen esperando para contar** con mejorado Parque en Villa Araucaria

Remodelación. Inconvenientes para ingreso vehicular en algunas viviendas, ha postergado el inicio de obras.

CURICÓ. En espera de solucionar los problemas que se presentaron en algunas viviendas, conectadas al espacio público donde se debe ejecutar el proyecto de parque recreativo de Villa Araucaria, se ordenó postergar la iniciación de los trabajos, situación que los vecinos habían dado a conocer en su momento.

El mencionado parque recreativo de Villa Araucaria, se encuentra ubicado en un espacio público de calle Carmen con calle Tucapel, sector centro sur de la ciudad, cuyo proyecto ya había sido adjudicado con recursos del Fondo Regional de Iniciativa Local, FRIL, por una cantidad superior a los 47 millones de pesos en agosto pasado, por lo que existe un considerable retraso que tiene preocupada a la comunidad de ese sector vecinal.

En la Dirección de Obras Municipales, instancia a cargo de la supervisión del proyecto, se informó que se está mejorando la iniciativa para dar solución a la salida e ingreso vehicular a dos viviendas que se vieron afectadas con el esquema que fue licitado.

## EL PROYECTO

El espacio público de Villa Araucaria requiere de una completa remodelación, que entregue mayores comodidades a la comunidad de este barrio y visitantes que llegan a disfrutar de sus atractivos en cualquier estación del año.

El proyecto considera una intervención de 488,68 metros cuadrados y contempla la construcción de senderos interiores de hormigón, escaños, basureros y diferentes tipos de suelo, como hormigón, más balones a la vista, maicillo y césped. A ello se agrega la instalación de luminarias de buena calidad, que permitan el paseo familiar en horas nocturnas.

El proyecto considera, además, el fomento a la seguridad pública, lo que permitirá una buena interacción de los habitantes de esta comunidad vecinal, como también que incluva el acceso universal que haga posible la visita de personas con movilidad reducida y por adultos mavores.



El Parque Recreativo Araucaria, del barrio centro sur de la ciudad, está esperando el inicio de obras.

